



18 DE FEBRERO

20 @Inapagob

22 

www.inapa.gob.do

- SOLUCIONES PARA PERAVIA
- CONSEJO DE LA ASOCIACIÓN DE SERVIDORES PÚBLICOS DEL INAPA
- LOS DÍAS DE LLUVIAS YA NO PREOCUPAN A LOS RESIDENTES EN BARRIO MOSCÚ

SOLUCIONES PARA PERAVIA



El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, se reunió con dirigentes comunitarios de la provincia Peravia, quienes manifestaron que tienen más de 20 años sin recibir el servicio.



En ese contexto, el funcionario aseguró que todos esos problemas quedarán resueltos lo más pronto posible, tras indicar que se dan pasos firmes para cumplir con la promesa del presidente Luis Abinader de llevar agua potable a cada hogar dominicano.

"En agosto próximo estaremos terminando las redes del acueducto que ustedes llevan tantos años esperando, pueden contar con que nosotros trabajaremos para que reciban agua a potable en calidad y cantidad", precisó.

El funcionario escuchó a los comunitarios de Cañafistol, Las Tablas Arriba, Cajulito Arriba, Pueblo Nuevo, Altos de Guazuma, Villa Güera, Salinas y Honduras.

"El próximo mes estaremos inaugurando una planta de tratamiento de aguas residuales totalmente nueva", afirmó Arnaud.

El funcionario aseguró que Peravia no sólo tendrá agua potable sino que también contará con un sistema de alcantarillado digno.



"Hoy aquí le daremos la primicia a los residentes de Cañafistol, de que iniciaremos la construcción de la ampliación del acueducto con una inversión de más de 40 millones de pesos, agregó.

Los asistentes a la reunión se mostraron esperanzados con las declaraciones de Arnaud.

"Le felicitamos porque está poniendo el oído en la gente y de verdad estoy tranquilo porque me siento escuchado", expresó el presidente de la Cámara de Comercio de la provincia, Pelagio Pérez.

A la actividad asistieron la gobernadora Ángela Yadira Báez; el diputado, Luis Báez; el alcalde de Baní, Santo Ramírez, entre otras personalidades.

JORNADA

Durante la jornada de trabajo, Arnaud, junto con su equipo técnico, se reunió con las autoridades del INAPA en la provincia, para buscar soluciones a corto, mediano y largo plazo a las necesidades de la zona, como parte de la planificación anual de la presente gestión.

El director del INAPA inició una serie de encuentros con los representantes de las diferentes demarcaciones bajo su jurisdicción, a fin de definir acciones que permitan continuar eficientizando el servicio.





CONSEJO DE LA ASOCIACIÓN DE SERVIDORES PÚBLICOS DEL INAPA

La Asociación de Servidores Públicos del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) realizó el traspaso de mando al nuevo consejo directivo para el período 2022-2024, que fue electo el pasado 13 de diciembre.



El nuevo consejo directivo de la ASP-INAPA está compuesto por José Francisco Liz, presidente; Domingo Acevedo, vicepresidente; y Ronny Alexander Martínez, tesorero; quienes se comprometieron a procurar el desarrollo integral y la eficiencia de los servicios que requieren sus afiliados, como lo establece la Ley 41-08 de Función Pública, en su artículo 80.

En tanto que la directiva que finaliza su mandato estuvo representado por Ramón Batista, presidente, y Ángel Salvador Matos Méndez, tesorero, quienes, al traspasar el mando, auguraron éxitos a la nueva gestión de la ASP-INAPA.



LOS DÍAS DE LLUVIAS YA NO PREOCUPAN A LOS RESIDENTES EN BARRIO MOSCÚ



Ya el drama de las inundaciones a causa de las lluvias es cosa del pasado para la señora Mayra Tejeda (Mamota) y los demás residentes en el sector Moscú, provincia San Cristóbal; esto es gracias a los trabajos en el drenaje pluvial que realizó el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), por disposición del presidente Luis Abinader.

«Durante 27 años, las inundaciones en el barrio Moscú han acabado prácticamente con todo lo que hemos tenido», narra la señora.

Explica que, en ese tiempo, desde que se nublaba tenían que empezar a recoger todos sus ajuares por temor a que se les dañaran.

Sostiene que remediar esa situación siempre fue una promesa de pasadas administraciones.

Pero ahora, al ver que ya es una realidad, Mamota agradece al presidente Abinader por haberles cumplido y al director del INAPA, Wellington Arnaud, por asumir la solución de ese problema con responsabilidad.

Resaltó todas las veces que Arnaud acudió a la comunidad para dar seguimiento a los trabajos.

«Estamos felices con él porque ha tomado la necesidad de nosotros como si fuera parte de él. Hemos dado un cambio verdaderamente maravilloso», manifiesta.

El INAPA, bajo la dirección de Wellington Arnaud, ejecuta una serie de trabajos en las demarcaciones donde tiene incidencia, con la finalidad de dotar de agua potable y saneamiento a cada hogar dominicano, como prometió el presidente Abinader.



OFRENDA FLORAL

Autoridades del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) depositaron una ofrenda floral en el Altar de la Patria en conmemoración del 178.º aniversario de la Independencia Nacional y la celebración del Mes de la Patria.



El acto, que estuvo encabezado por el subdirector Caonabo Valdez, inició con la entonación del Himno Nacional.

En sus palabras centrales, el funcionario reiteró que cada dominicano debe tener como estandarte trabajar por y para la patria, tal como lo hizo el patricio Juan Pablo Duarte hace 178 años.

«Estamos aquí para enaltecer la memoria de nuestros patricios y, a su vez, luchar para vivir con honradez, valor y dignidad, tal como nos enseñaron ellos», expresó Valdez.

El subdirector estuvo acompañado por una representación del INAPA, quienes desfilaron con el estandarte tricolor.



El Altar de la Patria dominicano es un mausoleo donde reposan los restos de los padres de la patria: Juan Pablo Duarte, Francisco del Rosario Sánchez y Ramón Matías Mella.

Este monumento, diseñado por Cristian Martínez, fue inaugurado el 27 de febrero de 1976, día en que se celebró la independencia nacional.

Se encuentra dentro del Parque Independencia y conecta con la Puerta del Conde, lugar donde se proclamó la independencia dominicana el 27 de febrero de 1844.

REPRESENTANTES COMUNITARIOS DE HAINA



El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables (INAPA), Wellington Arnaud, junto con su equipo técnico, se reunió con miembros del Consejo para el Desarrollo Integral de Haina (Codinha) y del consejo de juntas de vecinos de esa localidad de la provincia San Cristóbal, a quienes les explicó los trabajos que ejecuta la institución en la zona para brindar mejores servicios de agua potable y saneamiento.

En el encuentro, que se llevó a cabo en la sede del INAPA, estuvo presente Víctor Manuel Báez, presidente de (Codinha), entre otros representantes comunitarios.

A la reunión también asistieron el director de la Comisión de Apoyo Presidencial al Desarrollo Barrial, Rolfi Rojas; los diputados Margarita Tejeda y Frank Junior Guerrero, y el padre Rogelio Cruz.





SAN PEDRO SE EXPRESA



El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, se reunió con autoridades y representantes de juntas vecinos de la zona sur de San Pedro de Macorís, a fin de buscar soluciones a sus necesidades de agua potable y saneamiento.



CORTOS PROVINCIALES



AZUA

Una brigada de Operaciones en Azua corrigió averías que se registraban en el distrito municipal Las Barías- La Estancia.



PERAVIA

Un equipo técnico del Departamento Provincial de Peravia intervino, por una avería, la red de distribución de dos pulgadas que afectaba el suministro de agua potable en Boca Canasta.

Asimismo, sondeó una tubería que estaba obstruida con botellas plásticas que impedían que el servicio llegara hasta los hogares de esa localidad.



SÁNCHEZ RAMÍREZ

Técnicos de Operaciones en Sánchez Ramírez corrigieron una avería que se registraba en la línea de 12 pulgadas que abastece al distrito municipal Comedero Arriba y zonas aledañas.

